

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Viernes 12 de septiembre de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Descarta **Alfredo Botello Montes**, secretario de gobierno, la posibilidad de invitar a **Felipe Calderón Hinojosa** a dar el grito en Querétaro, para evitar conflictos en el zócalo. (NC)

El senador del PRI, **José Calzada**, no esta violando ningún estatuto al realizar eventos y por el contrario, está cumpliendo con su función, dice **Jesús Rodríguez Hernández**. (PC)

<u>Cabeza</u>. En Querétaro, sólo existen dos casos de información pública reservada, aseguró el presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, ante el llamado del presidente de la confederación mexicana de acceso a la información pública para la transparencia en los gobiernos. (PC)

El contralor del Estado, **Ricardo del Río**, manifestó que esta dependencia no intervendrá en la investigación de las 33 irregularidades que dejó la cuenta pública del IVEQRO. (PC)

<u>Cabeza</u>. A la Contraloría del Estado no se le han notificado las observaciones a la cuenta pública del primer semestre del 2007 de IVEQRO, en el que se habla de un déficit de 16 mdp, dijo el titular de la dependencia, **Ricardo del Río Trejo**. (NC)

SECCIONES

Eduardo Nava Bolaños comenta que en la calle de Pasteur y la carretera hay un letrero a favor del aborto, por lo que hace un llamado el dueño para que lo quite y él le paga. Señala que ha luchado durante años en contra del aborto y lo seguirá haciendo. Informa que esta semana le llegó un dictamen de la clamara de diputados donde hace un cambios al uso pecuario del agua. Cuando profundizó en el tema resulta que por un subsidio que se está dando se benefician sólo ocho empresas por miles de millones de pesos. Querétaro sufre por el agua y hay pleitos entre estados por esta razón, mientras se beneficia a pocos empresarios con cero cuotas, para que ganen dinero. La prioridad es el uso humano. Se llegó al acuerdo para rediseñar el esquema y tal vez establecer

un régimen especial, pero con condiciones como tratar el agua. Comenta que hay otro dictamen sobre el agua que se está estudiando. (NC)

Héctor Parra comenta que es interesante el regaño del presidente del Tribunal Superior de Justicia al presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, por unas declaraciones que hizo en contra del tribunal. Estima que ambas autoridades se equivocaron en sus comentarios, apreciaciones y opiniones. Ni atacar injustificadamente ni auto alabarse. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Para las fiestas patrias, la secretaria de turismo espera la visita de más de 22 mil turistas, que dejarán una derrama económica de 29 mdp. (PC)

<u>Cabeza</u>. A un 80% de su capacidad, funcionan bares y discotecas del Estado, la noche del grito. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

<u>Cabeza</u>. A finales de este mes, la facultad de psicología, realizará el plebiscito que definirá, a través del voto, la permanencia o no del director, **Jorge Lara**. (PC)

<u>Cabeza</u>. La Universidad Autónoma de Querétaro espera que la presencia municipal del Querétaro pueda apoyarlos a construir un campus universitario en Santa Rosa Jáuregui. Este podría atender a un importante porcentaje de mil 500 alumnos que no fueron ingresados a las preparatorias universitarias. (PC)

<u>Cabeza</u>. La universidad Tec Milenio será la primera institución educativa en America latina en implementar la plataforma tecnológica, una nueva situación de aprendizaje especialmente diseñada para sistemas educativos, gracias a un convenio de colaboración. (PC)

<u>Cabeza</u>. Con motivo de su 14 aniversario, la UTEQ llevará a cabo la carrera de 5 kilómetros, el 21 de septiembre. (PC)

SOCIEDAD

En las próximas 96 horas se prevén lluvias de ligeras a moderadas, informa CONAGUA. Las 14 presas de Querétaro están al 100% de su capacidad. (PC)

<u>Cabeza</u>. La secretaría de comunicaciones y transportes, colocó en las principales carreteras del estado, 217 señales con la leyenda ruta 2010, lo cual forma parte de los festejos del bicentenario de la independencia y centenario de la revolución con lo cual se busca atraer mayor numero de turistas. La señalética se colocó en los estados de Querétaro, en municipio de San Juan del Río, San Luís Potosí, San Miguel de Allende, Hidalgo y Toluca. (PC)

Este 13 de septiembre se festeja un aniversario más de la gesta heroica de los niños héroes. (NC)

<u>Cabeza</u>. Esta tarde a las 6 arranca la cabalgata de los conspiradores de 1810, para recordar la noble labor (sic) de Ignacio Pérez, en su recorrido a San Miguel y Dolores Hidalgo. (NC)

Una bandera monumental abrirá el próximo 16 de septiembre, el desfile cívico militar. (PC)

<u>Denuncia</u>. Don Clemente señala que la carretera a Tlacote ya tiene tiempo que está horrible, con muchos baches y que provocan que los autos se salgan de la carretera, lo que es un peligro para la gente que va caminando. (NC)

MUNICIPIOS

El municipio de Querétaro contará en breve con un banco de huellas dactilares de los detenidos por la Secretaría de Seguridad Pública municipal, para evitar que estos reincidan (sic) informó el Alcalde **Manuel González Valle**. (NC)

El Municipio implementara tecnología para mantener un registro de huellas dactilares de las personas que sean detenidas por delinquir. (PC)

De cara a las fiestas patrias, aquellos que comercialicen con juegos pirotécnicos podrían ser arrestados hasta por 72 horas y multados desde mil y hasta un mdp, sentenció la directora de protección civil municipal, **Teresa Calzada Roviroza**. (NC)

Con motivo de las festividades de La Cruz y los diversos actos conmemorativos del mes patrio, a partir de hoy y hasta el 16 de septiembre se implementará un operativo, en el que participan 404 policías y cadetes de seguridad pública municipal. (PC)

<u>Cabeza</u>. Habrá cortes viales en el primer cuadro de la ciudad, señaló el secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**, debido a los festejos de la Santa Cruz y la independencia de México. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

<u>Cabeza</u>. Se informa a los usuarios del Seguro social, que el 15 y 16 de septiembre hay atención normal en servicios hospitalarios y urgencias, lo que se suspende son las consultas. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Afirma la titular de la delegación de la PGR en Querétaro, **Norma Patricia Valdés** que hasta a los narcos les gusta venir de vacaciones a nuestro estado. Explica que no hay hasta el momento constancia de que alguna banda delincuencial, se quiera quedar en nuestra entidad. Dijo que sí existió amenaza de muerte en contra de un funcionario del ISSSTE. Precisó que el problema que se dio entre corporaciones policíacas, tuvo que ver sobre todo, porque a todos se les avisó de la situación, pero no se les coordinó. (NC)

La PGR en Querétaro creará un área de política criminal que permitirá archivar información sobre detenidos de reincidentes. (PC)

En Querétaro no se tiene la presencia de carteles que quisieran disputarse el territorio para la venta de drogas, señala el secretario de gobierno **Alfredo Botello**, quien dijo que las declaraciones de la delegada de la PGR, que insistía ayer en que Querétaro es disputado por carteles, están fuera de contexto. (PC)

Reitera el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, que no existe evidencia de que el crimen organizado esté asentado en Querétaro, aunque se trabaja fuerte para que esta eventualidad no se dé. (NC)

<u>Cabeza</u>. Reconoce el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** que se han presentado llamadas de extorsión en la entidad. (NC)

<u>Cabeza</u>. Acepta el secretario de gobierno que se han registrado casos de extorsión en la ciudad de Querétaro con llamadas para denunciar falsos secuestros, aunque no precisó si el índice ha incrementado por la situación de inseguridad que se vive en el país. (PC)

<u>Cabeza</u>. El secretario de gobierno informa que todavía esperan en próximos días que se presente alguna propuesta que ayude a integrar el observatorio del delito. (PC)

El diputado **Alonso Valdovinos** dice que es imposible impedir que hasta los delincuentes vengan a Querétaro para turistear. (NC)

Impresionante caos vial en la autopista México – Querétaro, tras la explosión de un ducto de gas en el tramo correspondiente al Estado de México. (NC)

Fue detenida una persona que intentó asaltar una camioneta de valores de la empresa Acord, informó la Secretaría de Seguridad Pública municipal. (NC)